



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN  
BOLETÍN DE PRENSA N° 038  
24 de febrero de 2023

## Concurso de Oratoria destaca habilidades de expresión y argumentación en estudiantes centralinos

Se desarrolló el Concurso de Oratoria, José Mejía Lequerica, organizado por el Club de Oratoria y Argumentación de la Facultad de Jurisprudencia, Ciencias Políticas y Sociales, coordinado por el Dr. Jorge Chuquimarca, docente de la facultad. En dicha actividad participaron 17 estudiantes de diferentes facultades, acompañados por un destacado jurado, conformado por Miguel Ángel Pasaca, (representante de la Casa de la Cultura y miembro del Foro de Oradores de Ecuador), Alejandra Pazmiño (docente de la facultad de Artes) y Solimar Herrera (docente de la Carrera de Derecho).

La oratoria es una destreza que permite perfeccionar la retórica, expresión, redacción, elocuencia, argumentación, el debate. En el estudio del derecho, es importante cultivarla para un adecuado uso del lenguaje corporal, expresión que se reflejan en los procesos judiciales.

José Luis Terán Suárez, Decano de la Facultad, manifestó que, es un evento de alto nivel académico, ya que varios estudiantes de la Universidad Central del Ecuador, presentan un buen desenvolvimiento. Recalcó que la oratoria es un instrumento que surgió en las culturas de Roma y Grecia para alcanzar prestigio y poder en el aspecto político.

Finalmente, los ganadores del concurso fueron: 1. Primer puesto, María Alejandra Trejo (Facultad de Jurisprudencia); 2. Segundo puesto, Carlos Morales (Facultad de Jurisprudencia); 3. Tercer puesto, Alexander Piedra (Facultad de Administración).

Cabe destacar que todos los participantes que concursaron, demostraron una elevada preparación para exponer distintos temas sociales.

I.F